## > RODRIGUE BEAUBOIS

## Une France qui boite

La plupart des internationaux majeurs de NBA terminent aujourd'hui la saison régulière un peu en vrac. Heureusement, l'Euro n'aura lieu qu'en septembre.

## SAN ANTONIO de notre correspondant

QUE LA FIN de saison est difficile pour les Français de NBA! Tony Parker et Joakim Noah ont repris du service ces derniers jours, mais ils sont encore bien loin d'opérer à 100 % de leurs moyens. Un vrai problème à trois jours du début des play-offs, samedi. Le meneur des San Antonio Spurs se remet difficilement de sa dernière entorse à la cheville gauche, laquelle l'a privé d'une bonne partie des matches de mars. « Je suis à 80 %. Je dois retrouver mon rythme, souligne TP. Mais j'avais besoin de repos. J'avais mal partout, comme Allen Iverson à l'époque. Rien de grave, juste des douleurs générales. Mais ça va mieux. »

Absent de douze des vingt et une dernières rencontres des Spurs, Parker est un énorme point d'interrogation. S'il n'est pas au sommet de son art, San Antonio n'ira nulle part. Itou pour Chicago sans Noah. Le pivot des Bulls a rejoué lundi, délivrant 6 points et 5 rebonds en 14 minutes contre Orlando pour sa deuxième apparition en quatorze matches. Un retour jugé satisfaisant vu le casse-tête que provoque l'inflammation de la voûte plantaire de son pied gauche. « C'était un bon premier pas, a commenté Joakim Noah. Lors de mon dernier retour (huit jours auparavant), j'avais tout de suite compris que je rechutais. Je me sens bien ce soir (avant-hier soir), heureux que mon pied ait tenu le coup. »

Boris Diaw, l'intérieur à tout faire des Spurs, s'est découvert la semaine dernière

un kyste synovial à la colonne vertébrale. Incapables de résoudre le problème avec une simple ponction, les docteurs du club ont dû se résoudre à l'opérer. Résultat, quatre semaines d'indisponibilité. « Je pense être de retour au milieu du deuxième tour des play-offs », glissait le capitaine des Bleus au lendemain de son opération. L'épidémie de blessés s'est étendue jusqu'à Portland, où Nicolas Batum s'est refait une grosse frayeur à l'épaule droite (voir entretien) et se débat depuis trois mois avec un poignet douloureux. Heureusement pour lui et l'équipe de France, la situation des Blazers, déjà éliminés de la course aux play-offs, n'a pas nécessité qu'il se tue à la tâche et prenne le risque d'aggraver ses blessures. Mais ça n'est pas tout, puisque Rodrigue Beaubois, arrière des Dallas Mavericks, a terminé sa saison le 17 mars en se fracturant le deuxième métacarpe de la main gauche. Quatre à six semaines de rééducation seront nécessaires derrière l'opération et ce juste avant qu'il ne devienne free agent (libre) cet été ! « C'est dur, mais je ne peux rien y faire. Quant à ma situation contractuelle, j'y penserai durant l'été », se contente de dire l'ancien Choletais (2006-2009).

À cette longue liste d'éclopés il faut encore ajouter le pivot des Clippers Ronny Turiaf, privé des deux derniers matches de son équipe car souffrant du genou. L'équipe de France est sur une jambe en ce mois d'avril. Heureusement que l'Euro slovène est dans quatre mois et demi....

O. Ph.